

# CRÓNICA: MI LLEGADA AL INSTITUTO

## El primer día

Aquel día estaba muy nervioso, y no había podido dormir bien. Había quedado con amigos para ir al instituto. Cuando llegamos, nos llevaron al teatro y nos dedicaron, la directora, y unos profesores más, unas palabras. Después nos dirigimos a clase, y nos sentamos en unos sitios que la tutora había elegido para nosotros. La primera impresión mirando a las caras de los compañeros fue bastante buena. Parecían majos. Luego hicimos una visita guiada por el instituto.

## Los profesores

Una de las cosas más difíciles de mi llegada al instituto ha sido adaptarme a los profesores. Cada uno te pide una cosa, te deja hablar más o menos. Además, estaba acostumbrado a que en primaria tuviera el mismo profesor para casi todo, así que costó adaptarse a eso.

## Los compañeros

En los primeros días, no hicimos prácticamente nada, de avanzar materia, así que nos dio tiempo para socializar y hacer amigos. No nos costó mucho, a mi clase y a mí, empezar a juntarnos, y hablar. Me ha gustado mucho la clase en la que me ha tocado este primer curso en la ESO, y creo que he tenido suerte en eso. Cuando iba avanzando el curso, en el patio, tenías la oportunidad de juntarme con gente de otras clases y, así hacer más amigos o al menos conocer un poco el resto de clases.

## El centro

El cambio de centro de primaria a secundaria es un gran cambio, porque hay muchas instalaciones diferentes, como por ejemplo la cantina o las taquillas. Depende de para quién, le puede ir muy bien, o no influir en su día a día.

## ¿Qué crees que supone este cambio en la mayoría de los estudiantes?

Creo que al principio puede costar un poco, y que puede parecer el fin del mundo, pero que no lo es. Solo hay que hacer un pequeño esfuerzo y todo irá muy bien y disfrutarás yendo al instituto cada día.

## ¿En qué sentido les afecta?

En el cambio de centro, de profesores, de compañeros, en la forma de trabajar, etc.

**Artículo escrito por Ivo Aguilera (1º B)**